

DOI: 10.18572/1812-3767-2021-2-47-50

# Дискуссионные аспекты толкования конституционных основ административной ответственности

Кири́н Анато́лий Вади́мович,  
профессор факультета права Национального исследовательского университета  
«Высшая школа экономики» (НИУ ВШЭ),  
заслуженный юрист Российской Федерации,  
доктор юридических наук  
akirin@hse.ru

В статье рассматриваются проблемные вопросы конституционных основ исполнительной власти в Российской Федерации, категории «государственное управление», а также соотношения административно-правовых и уголовно-правовых аспектов ответственности за ряд деяний.

**Ключевые слова:** предметы ведения Российской Федерации и субъектов РФ, административная ответственность, деликт, проступок, административное и административно-процессуальное законодательство.

## Discussion Aspects of the Interpretation of Constitutional Bases of the Administrative Liability

Kirin Anatoliy V.  
Professor of the Law Faculty of the National Research University Higher School of Economics (NRU HSE)  
Honored Lawyer of the Russian Federation  
LL.D.

The article reviews challenging issues of the constitutional bases of executive government in the Russian Federation, the public administration category and the correlation between administrative law and criminal law aspects of liability for a number of actions.

**Keywords:** subjects of jurisdiction of the Russian Federation and the constituent entities of the Russian Federation, administrative liability, delict, offense, administrative and administrative procedure law.